
Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :60 - FD SuB 
Status :erledigt  Bearbeiter/in : Wolfgang Waschk 
 

Ortschaftsrat Förderstedt 01.03.2011 

 
 
Anfrage:  

Herr Marnitz: 

Ist es möglich, das in diesem Jahr der Dorfbrunnen wieder mit Wasser 

befüllt wird? Was wird aus der Brunnenplatzbeleuchtung? (Löbnitz)  

 
 
 
Beantwortung:  

Auf Grund der derzeitigen Haushaltssituation ist es nicht möglich, den Brunnen bzw. 
die Pumpe dieses Jahr in Betrieb zu nehmen. Die Brunnenplatzbeleuchtung wurde 
vor drei Jahren abgebaut, da sie immer wieder beschädigt wurde. Eine Reparatur 
war auf Dauer zu kostenintensiv. 

 
 
 
 
 
René Zok 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


